
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 124/2013 

 

 

Vanderlei Antonio de Oliveira, Vereador em exercício junto a 

Câmara Municipal da Estância Turística de Joanópolis, usando de suas atribuições legais, 

REQUER se digne Vossa Excelência de informar por qual motivo foi proibido que os 

veículos da área da saúde passassem pegar os pacientes em suas residências, para transportá-

los para consultas médicas em outros municípios. 

 

J U S T I F I C A T I V A 

 

Cuida-se da função fiscalizadora do Poder Legislativo 

Municipal e questionamento de pacientes que realmente necessitaram que a condução 

passasse em suas residências e não foram atendidos. 

 

Demais considerações serão desenvolvidas em Plenário.  

 

Joanópolis, 06 de dezembro de 2013. 

 

 

 

Vanderlei Antonio de Oliveira 

Vereador 

 

 

 

 



 



 
 



 



 



 



 
 


